

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 23. Dezember 2010

Besuch zu Weihnachten!

Als Dankeschön für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2010 überreichten heute Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel einen Präsentkorb an den Leiter der Mühlheimer Polizeistation, Polizeihauptkommissar Kurt Pfaff und an die weiteren engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Polizeistation Mühlheim, die über die Weihnachtsfeiertage Dienst haben. Weiterhin wünschten Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel einen hoffentlich geruhsamen Dienst über die Feiertage.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de